



„Dahoam is Dahoam“-Dreharbeiten auf dem Samerberg

Beitrag

Die Kult-Sendung des Bayerischen Fernsehens „Dahoam is Dahoam“ war zum wiederholten Male mit einem großen Aufnahme-Team auf dem Samerberg „Dahoam“ beziehungsweise zu Gast. Ziel für die aktuellen Aufnahmen war der Rocky-Mountain-Bikepark an der Hochries. Mit dabei bei den Dreharbeiten waren auch die Stamm-Schauspieler Jessica Lenz (im Film Antonia Sturm) sowie Tommy Schwimmer (im Film Florian Brunner), die sich auf dem Samerberg zum wiederholten Male wohlfühlten.

Fotos: Hötzelsperger – Die „Dahoam is Dahoam“-Schauspieler Jessica Lenz und Florian Brunner auf dem Samerberg

Nähere Informationen: www.samerberg.de





Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. München-Oberbayern



2. Samerberg